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Assembleia de Freguesia de Alcanhões 

Ata n.º02/2014 

(Ata N.º4 de 2013/2017) 

Aos vinte e seis dias do mês de junho do ano de dois mil e catorze pelas vinte e uma 

horas e trinta minutos, sob a Presidência de Luís Miguel Santana Justino, reuniu, em 

sessão ordinária, na sede da Junta de Freguesia, a Assembleia de Freguesia de 

Alcanhões, com a presença dos elementos da Mesa da Assembleia: Sr. Luís Justino 

(Presidente), Sr.ª Isa Escapa (Primeira Secretária) e do Segundo Secretário, Sr. Carlos 

Pimenta, e dos restantes membros da Assembleia de Freguesia: Sr.ª Eunice Mendes, 

Sr. Jorge Antunes, Sr.ª Teresa Ferra e Sr.ª Margarida Péguinho Duarte, assim 

como de todos os elementos da Junta de Freguesia: Sr. Pedro Mena Esteves 

(Presidente), Sr.ª Cristina Araújo (Secretário) e Sr. Luís Claudino (Tesoureiro). 

Justificou ausência o Sr. Luís Mendonça. ------------------------------------------------------ 

O Sr. Presidente da Assembleia informou que foi recebida uma carta do Sr. Vitor 

Rabuge informando da sua demissão desta Assembleia. O Sr. Presidente da 

Assembleia, como já tinha a carta de demissão, antes da marcação da Assembleia, 

informou o membro imediato da lista da CDU, o Sr. José Fernando Gonçalves, de 

forma a preencher o lugar. Este informou que por motivos de férias estaria ausente.------ 

Verificada a existência de quórum o Senhor Presidente da Assembleia, deu por 

iniciada a sessão e saudou todos os presentes.--------------------------------------------------- 

Antes da Ordem de Trabalhos, o Senhor Presidente da Assembleia solicitou que se 

passasse o período antes da ordem do dia, para o último ponto da ordem: “Outros 

assuntos de interesse para a Freguesia”, que foi aprovado por unanimidade.------------ 

Como foi distribuída a todos a ata da Assembleia anterior, foi dispensada a sua leitura. 

Foi posta à votação sendo APROVADA COM DOIS VOTOS FAVORÁVEIS E DUAS 

ABSTENSÕES--------------------------------------------------------------------------------------- 

A Ordem de Trabalhos foi a seguinte:------------------------------------------------------ 

I- Apreciação e Votação da 1ª Revisão Orçamental de 2014-------------------- 

II- Análise do Relatório de Consultoria ---------------------------------------------- 
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III- Outros assuntos de interesse para a Freguesia.--------------------------------- 

  

O Senhor Presidente da Assembleia passou então para o Ponto Um da Ordem de 

Trabalhos: Apreciação e Votação da 1ª Revisão Orçamental de 2014.------------------ 

O Sr. Presidente da Junta passou a explicar que esta revisão era necessária, devido à 

aposentação do funcionário da Freguesia, Sr. José Pintassilgo, havendo a necessidade 

de abrir uma rúbrica nova no Orçamento e assim a transferência de verba de outra 

rúbrica para esta.------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Jorge Antunes questiona se a junta vai ser reembolsada deste valor que é 

reforçado para a aposentação. O Sr. Presidente da Junta esclareceu que a junta não é 

ressarcida de qualquer valor, somente existe necessidade desta revisão porque a rúbrica 

não estava criada no orçamento e houve a necessidade de abertura desta rúbrica e 

transferência de valores de outra rúbrica para esta, por obrigações do POCAL.------------ 

 Não havendo mais dúvidas, o Sr. Presidente colocou a 1ª Revisão Orçamental de 

2014 a votação, sendo APROVADA POR UNANIMIDADE--------------------------------- 

Passou-se de seguida ao Ponto Dois da Ordem de Trabalhos: Análise do Relatório de 

Consultoria ------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Sr. Presidente da Junta passou a explicar o relatório elaborado pelo Executivo em 

conjunto com a empresa de consultoria que espelha a atividade do Executivo no 

segundo trimestre.----------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Jorge Antunes reparou que o orçamento está com uma execução de receita baixa, 

trinta e seis porcento, e que estando a meio do ano que deveria estar com uma execução 

mais perto dos cinquenta porcento.---------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais dúvidas ou questões, passou-se de seguida ao Ponto Quatro da 

Ordem de Trabalhos: Outros assuntos de interesse para a Freguesia.------------------ 

Foi dada palavra ao Sr. Presidente da Junta que informou das diligências efetuadas, 

junto da C.M.S. e outras Entidades, para a realização de obras na Unidade de Saúde de 

Alcanhões.--------------------------------------------------------------------------------------------

-O Sr. Presidente da Junta explicou o relatório de atividades do 2º trimestre de 2014, 

com as seguintes actividades:---------------------------------------------------------------------- 

 Foram efetuados pequenos arranjos na EB1 e Jardim de Infância;------------------- 
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 Arranjo de passeios em várias ruas da Freguesia;---------------------------------------- 

 Apoio ao Rancho Folclórico na ligação de esgotos na sua sede;---------------------- 

 Limpeza das Ruas da Freguesia;--------------------------------------------------------------- 

 Cura e corte de ervas nas ruas da Freguesia;---------------------------------------------- 

 Inicio dos trabalhos na Rua José Lopes;----------------------------------------------------- 

 Apoio no arranjo exterior do lar evangélico;----------------------------------------------- 

 Apoio na requalificação da capelinha do sagrado coração na igreja de Santa 

Marta;------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 Pequenos arranjos de valetas em várias ruas da Vila;  ---------------------------------- 

 Presença em várias reuniões na CMS, para preparação dos acordos de 

execução;------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Reunião com o Sr. Presidente Ricardo Gonçalves, vários pontos em discussão 

(Escola, Unidade de Saúde, Polidesportivo e Parque infantil);------------------------ 

 Foi assinada o protocolo de delegação de competências com a C.M.S.;------------ 

 Colocação de tout-venant em várias ruas ( rua 21 de março, Luís de Camões e 

rua das sopas);------------------------------------------------------------------------------------- 

 Reparação com alcatrão na rua Dom Duarte de Almeida;------------------------------ 

 Foi submetida uma candidatura para um RSI de duração de um ano para 

complementar a equipa de rua;--------------------------------------------------------------- 

 Reunião com a Drª Fernanda onde foram abordados os problemas da unidade 

de saúde de Alcanhões;------------------------------------------------------------------------- 

 Realização do 2º Mercado Popular no Mercado diário;--------------------------------- 

 Apoio à festa final de ano da EB1;------------------------------------------------------------ 

 Apoio ao arraial do são João;------------------------------------------------------------------ 

Não tendo sido colocadas questões, encerrou-se a Ordem de Trabalhos e passou-se de 

seguida ao Período de Intervenção do Público.----------------------------------------------. 

Não havendo intervenções e não tendo mais assunto a tratar, o Sr. Presidente da 

Assembleia deu por encerrada a sessão, da qual se lavrou a presente ata que, depois de 

lida e aprovada, vai ser assinada pelo Presidente, por mim, Primeira Secretária, que a 

secretariei e pelo Segundo Secretário.----------------------------------------------------------- 
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